

Jahresbericht des KSC Brigachtal 2024

Im vergangenen Jahr schaffte es der KSC in der Bezirksklasse B nur auf den fünften Platz, da zu Beginn der Saison wichtige Tabellenpunkte unglücklich verloren wurden. Allerdings erspielte der KSC mit 3199 Holz das beste Ergebnis der Vereinsgeschichte. Parallel zur laufenden Saison qualifizierten sich Markus Vogt und Robert Poljak für die Bezirksmeisterschaften in Rottweil und Robert Poljak schaffte im Anschluss auch einen Startplatz bei der südbadischen Landesmeisterschaft zu erreichen. An dieser kam er aber mit dem 16. Platz nicht mehr weiter. Beim Hobbykegelturnier im Servus starteten im letzten Jahr 25 Mannschaften, bei welchem bei den Männermannschaften die Bombers Brigachtal 1 mit 620 Holz vor den "Landeiern" und den Anglern 1 gewannen. Bei den Damen gewannen die Schorehexen mit 464 Holz vor dem "Pegelclub 1" und dem "Pegelclub 2". Um beim Dorffest den Kegelsport weiter auf dem Dorfplatz anbieten zu können, baute der KSC in Bayern die Technik einer alten Kegelbahn aus einem



Keller aus. Diese Technik wurde in vielen Arbeitsstunden mit der defekten Technik in dem alten Kegelstand ausgetauscht und mit einer neuer Außenhaut wurde der Kegelstand bis zum Dorffest fertiggestellt. Auf diesem beteiligte sich der KSC wieder an allen drei Tagen und die neue Technik hielt dem Dauereinsatz stand. Neben dem Dorffest beteiligte sich der KSC auch bei der Jubiläumsveranstaltung am Muttertag in Überauchen und half beim Kreiserntedankfest ebenfalls. Im Servus wurde im August durch das Kinderferienprogramm auch wieder die Lautstärke aufgedreht und die 24 strahlenden Kinder nach zwei Stunden auf der Kegelbahn wieder an ihre Eltern übergeben. Der Jahresausflug führte den KSC im letzten Jahr nach Stuttgart, um dort bei einem Kegelturnier gegen den Gastgeber VFL Stuttgart-



Kaltental und den SKC Aalen teilzunehmen. Neben dem Turniertag am Samstag verbuchte der KSC noch Zeit auf dem "Hamburger Fischmarkt", welcher zu besuch in Stuttgart war, fuhr mit einem Bierbike durch die Stadt und ging am Sonntag zur Motorworld beim ehemaligen Landesflughafen in Stuttgart-Böblingen. Zum Ende des Jahres ging es für Markus Vogt und Robert Poljak noch zum Prüfungslehrgang nach Albstadt, welchen Beide erfolgreich beenden konnten und somit staatlich anerkannte Kegeltrainer-C sind.



Der KSC bedankt sich für die Unterstützung und die gute Zusammenarbeit aus dem inneren des Vereins und dem Umfeld der Mitglieder und wünscht eine frohe Weihnacht und einen guten Rutsch.